Die Elite hat diesen Moment vorbereitet, um den Schmerz der Menschheit zu fördern...

vorläufige Übersetzung der

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 15. JUNI 2016



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

ICH SEHE MEINE UNGLÄUBIGEN KINDER AUF ERDEN, OHNE RESPEKT ODER MORAL, ERSCHÜTTERT ANGESICHTS DER ZEICHEN DES WIRTSCHAFTLICHEN VERLUSTE, DIE SIE ERFAHREN.

Was für eine Generation ist das? Dass sie erzogen wurde, so auf das zu reagieren, womit sie nicht einverstanden ist.

Der Himmel hat die Elite, die die Menschen manipuliert, die Regierungen, die Hilfsorganisationen, einschließlich der Weltorganisationen, der Weltorganisationen für Gesundheit, Ernährung, der Organisationen zur religiösen Vermittlung gegenüber Kindern und Jugendlichen davor gewarnt...

Kinder, diese Elite lenkt diese Generation seit Jahrzehnten, um auf genau diese Weise in diesem Moment zu reagieren. Alles wurde zuvor manipuliert, sodass inmitten von Unruhen und Protesten Meine Kinder sich gegen die Heiligkeit erheben, indem sie Meinen Sohn ablehnen und sich mit dem Teufel verbünden.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, diese aus den mächtigen Familien und Unternehmen der Welt bestehende Elite nennt sich wie folgt: **BILDERBERGER**.

• EINIGE IHRER MITGLIEDER GEHÖREN DER INSTITUTION DER FREI-MAURER UND ILLUMINATI AN UND BESETZEN IN DER KIRCHE MEINES SOHNES HOHE POSITIONEN UND KIRCHENÄMTER.

Ihr, Kinder Meines Herzens, seid das Ergebnis eines Moments, auf den diese Elite seit Langem gewartet hat.

• ICH RUFE EUCH AUF, NICHT DENJENIGEN ZUZUSTIMMEN, DIE SCHEIN-HEILIG HANDELN.

Diese Elite hat diesen Moment vorbereitet, um den Schmerz der Menschheit zu fördern, die kommunistischen Satellitenstaaten zu vereinen und in jedem Winkel der Welt eine wahre Bedrohung darzustellen.

Die Menschheit ist wütend, der Teufel nimmt diejenigen gefangen, deren Ideen außerhalb der Wahrheit liegen und die in diesem Moment abermals rufen: Kreuzigt Ihn!

 KINDER, IHR WERDET DURCH DEN MANGEL AN NAHRUNGSMITTELN GETRIEBEN, UND DIESE ELITE HAT DEN NIEDERGANG DER WIRTSCHAFT

VERHÄNGT, IN VERBINDUNG MIT EINER WELLE DES WELTWEITEN TERRORISMUS.

• Sie kündigten an, dass der Tag zu der von ihnen angegebenen Stunde endet und so habt Ihr keine Wahl, denn Ihr seid von denen umgeben, die das Gesetz ausführen. Vandalismus wird immer häufiger, bis Ihr, Kinder Meines unbefleckten Herzens, dazu gezwungen werdet, in Euren Häusern und Wohnungen oder an fernen Orten... an Meinem Zufluchtsort, in Meinem Herzen zu verharren.

Geliebte Kinder:

- HALTET AM GLAUBEN DER LIEBE MEINES SOHNES GEGENÜBER SEINEM VOLKE FEST. STÜTZT EUCH GLEICHZEITIG AUF DIE WAHRE ERKENNTNIS DES GÖTTLICHEN WORTES IN DER HEILIGEN SCHRIFT, um nicht das zu unterstützen, was dem Göttlichen Willen widerspricht.
- NÄHRET EUCH DURCH DEN KÖRPER UND DAS BLUT MEINES SOHNES IN DER EUCHARISTIE UND BETET DAS HEILIGE ROSENKRANZGEBET, die Haushalte, in denen das Heilige Rosenkranzgebet praktiziert wird, werden von Meinen Engeln beschützt und stehen fortan unter Meinem Schutz.

MEINE KINDER, VERGÖTTERT KEINE MENSCHLICHEN WESEN. NUR MEIN SOHN IST,,DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN" (Joh 14:6).

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, der Terrorismus ist die neue Waffe, mit der die Mächtigen die Völker bekämpfen, um sie zu destabilisieren. Auf diese Weise fällt es ihnen leichter Konflikte für den Dritten Weltkrieg zu schaffen.

BLEIBT MEINEM SOHN TREU, ENTWICKELT EUCH GEISTLICH, TAUCHT IN DAS GESETZ GOTTES EIN, SCHAUT NICHT DARAUF HERAB, SONDERN BEGEBT EUCH IM STREBEN NACH DER WAHREN ERKENNTNIS HINEIN.

Kinder, schaut in die Höhe, die Zeichen lassen nicht auf sich warten, das Klima ist aggressiv. Das Land droht ohne Vorwarnung abzusinken. Die Fanfaren, die den Menschen vor der Erfüllung der Prophezeiung warnen, werden vom Menschen vernommen.

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn das Land wird unter Terrorismus leiden, seine Menschen werden von den sogenannten Feinden dieses Landes getroffen werden.

Betet, meine Kinder, betet für Frankreich, die Klagen sind noch nicht vorbei, sie werden sich mit dem Licht der Sonne verstärken.

Die dem Terrorismus verfallenen Menschen wandeln mit der Kraft der Zerstörung in ihren Händen und einer Parole: dem Großteil Meiner Kinder den Tod zu bringen. Wie Mein Herz angesichts dieser blutigen Ereignisse schmerzt!

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, denn es wird die Angst erleben, die in der Vergangenheit Schmerzen verursacht und Meinen Boden blutrot gefärbt hat. Der Moment wird kommen, in dem die Argentinier beten werden. Die Religion wird von einem anderen Gott beherrscht: dem Geld.

Betet Meine Kinder, betet, Russland alarmiert die Welt, betet, der Schmerz entstammt einem Bündnis.

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Chile erzittert, Kalifornien erzittert, Mexiko und Mittelamerika erzittern. Die Vulkanausbrüche setzen sich angesichts der Erwärmung im Erdinneren fort. England wird bitterlich weinen. Blitze werden die Erde mit aller Härte treffen und werden überall auf der Welt in den Nachrichten sein. Ein See wird in den Vereinigten Staaten erscheinen.

DAS VOLK MEINES SOHNES MUSS EINEN STARKEN GLAUBEN BEWAHREN, UND HIERFÜR MUSS JEDER VON EUCH DIE ERKENNTNIS DER GÖTTLICHEN LIEBE SCHAUEN. Liebet Euren Nächsten, sucht ihn nicht außerhalb der Göttlichen Liebe, die an Eurer Seite ist.

Jedes Haus muss zu einem Zentrum des Friedens werden, damit die Feinde der Seele Euch nicht beeinträchtigen oder in Zwietracht führen.

Vergesst nicht, dass Satan die Erde mit seinen Legionen durchkämmt, bis der Moment kommen wird. Daher müsst Ihr noch wachsamer sein und stets die Liebe Meines Sohnes erfahren.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

VERLIERT ANGESICHTS DIESER WARNUNG WEDER DEN FRIEDEN NOCH DIE HOFFNUNG, GESCHWEIGE DENN DEN GLAUBEN. ALS MUTTER WERDE ICH EUCH NICHT VERLASSEN. ICH WERDE EUCH MEINE UNTERSTÜTZUNG UND MEINEN SCHUTZ ZUKOMMEN LASSEN. ICH WERDE EUCH NICHT VERLASSEN. Die Himmlischen Heerscharen wachen behutsam über Euch, um Euch zu schützen. Ruft Eure Wegbegleiter dazu auf, unter ihre Fittiche zu kommen, um sich vom Bösen zu befreien.

Die Schöpfung vereint sich mit dem Menschen des Friedens und der Liebe. DAHER IST ES SO WICHTIG, DASS IHR IN FRIEDEN UND EINHEIT LEBT. NUTZT DEN VERSTAND UND DEN WILLEN, UM DAS MENSCHLICHE EGO ZU KONTROLLIEREN, WENN ES EUCH AUF WEGE FÜHRT, DIE EUCH VON MEINEM SOHN ENTFERNEN. Werdet nicht müde, den Weg des Gehorsams zu gehen.

KINDER, ICH ERKENNE JEDEN EINZELNEN VON EUCH IN MEINEM SOHN WIEDER...

KINDER, BEVOR IHR MICH GELIEBT HABT, LIEBTE ICH EUCH AM FUSSE DES KREUZES...

Kommt, schließt Euch Meinem Unbefleckten Herzen an. Ich liebe Euch. Ich segne euch.

Mutter Maria.

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.